

Wasser steht für Leben. Überall, wo kein Wasser ist, kann kein Leben existieren – das ist allgemein bekannt. Die Planeten da oben haben kein Wasser, und das ist einer der Gründe, warum dort kein Leben möglich ist. Auch diese Erde, auf der wir leben, wurde ursprünglich aus Wasser erschaffen.

*2. Petrus 3,5-6:*

*„Denn sie verschließen die Augen vor der Tatsache, dass die Himmel von jeher bestanden und die Erde aus Wasser und durch Wasser Gottes Wort geschaffen wurde; durch dasselbe ist die damalige Welt durch Wasser umgangen und vernichtet worden.“*

*1. Mose 1,1-2:*

*„Im Anfang schuf Gott Himmel und Erde. Und die Erde war wüst und leer, und Finsternis lag auf der Tiefe; und der Geist Gottes schwebte über dem Wasser.“*

Jeder Ort ohne Wasser ist somit ein Ort des Todes. Genauso gibt es geistige Wasser – geistliches Leben. Wer diese nicht hat, dessen Herz ist trocken, wüst und ein Ort des Todes. Der Heilige Geist kann nicht in

einen trockenen Ort herabkommen. Er kommt nur dort, wo Wasser ist, wie damals bei der Erschaffung der Erde: Der Geist Gottes schwebte über dem Wasser, und dort begann die Schöpfung. Wasser und Geist gehören untrennbar zusammen.

*1. Johannes 5,8:*

*„Es sind drei, die Zeugnis ablegen: der Geist, das Wasser und das Blut; und diese drei stimmen überein.“*

Deshalb ist die Taufe mit vollem Eintauchen in Wasser von entscheidender Bedeutung. Nur so kann der Heilige Geist in einen Menschen kommen. Die Bibel zeigt, dass der Heilige Geist nicht auf kleine Quellen oder Spritzer kommt, sondern auf die gesamte Fülle - wie damals, als die Erde aus Wasser entstand.

Wer Christus sein Leben übergibt, vollständig von der Sünde abkehrt, im wahren Wasser der Taufe in Jesu Namen getauft wird, der füllt sein Herz mit lebendigem Wasser. Sein Herz wird von Wasser erfüllt, und der Heilige Geist kann herabkommen, um ihn zu einem neuen Wesen zu machen. Dann spricht der Heilige Geist: „Es werde Licht!“ - und es wird Licht. Er trennt Wasser von Wasser, erschafft Ströme, Quellen,

Regenzeiten, und lässt das Grüne im Inneren sprießen.

*Johannes 7,38-39:*

*„Wer an mich glaubt, wie die Schrift sagt, aus dessen Leib werden Ströme lebendigen Wassers fließen. Dies aber sprach er vom Geist, den die Gläubigen empfangen sollten; denn der Geist war noch nicht gegeben, weil Jesus noch nicht verherrlicht war.“*

So sehen wir, dass das Herz eines wiedergeborenen Menschen ein Ort voller Wasser ist, ein Lebensraum des Heiligen Geistes. Um den Heiligen Geist zu empfangen, ist die richtige Taufe erforderlich – genau wie bei der Erschaffung der Welt.

Wer Christus nicht glaubt, nicht getauft ist und den Heiligen Geist nicht empfangen hat, dessen Herz ist trocken. Über einen solchen Ort kommt der Heilige Geist nicht. Und wo der Heilige Geist nicht ist, da wirken andere Geister – unreine Dämonen.

*Matthäus 12,43-45:*

*„Wenn ein unreiner Geist von einem Menschen ausgeht, durchstreift er öde Gegenden, sucht Ruhe und findet keine. Dann sagt er: ‚Ich will in mein Haus zurückkehren, von wo ich ausgegangen bin.‘ Und wenn er kommt, findet er es leer, gefegt und geschmückt. Dann geht er hin und nimmt sieben andere Geister mit, noch schlimmer als er selbst, und sie ziehen ein und wohnen dort. So wird es auch diesem bösen Geschlecht ergehen.“*

Biblich gesehen sucht der Dämon einen Ort ohne Wasser – das Herz eines Menschen ohne Christus. Viele wissen nicht, dass Satan nicht in der Hölle ist, sondern auf der Erde wirkt, zusammen mit manchen seiner Dämonen. Einige Dämonen sind zwar gebunden (2. Petrus 2,4), viele sind aber frei und warten auf das letzte Gericht, um gemeinsam mit Satan in den Feuersee geworfen zu werden.

Wer Christus heute sein Leben gibt, sich taufen lässt und den Heiligen Geist empfängt, wird von Dämonen befreit. Und die Dämonen verlassen den Menschen, ohne dass sofort sichtbare körperliche Veränderungen auftreten. Nach einer gewissen Zeit wird der Mensch erkennen, dass er anders geworden ist.

Ohne Christus sammelt der Mensch unbewusst Dämonen in sich an, die sein geistliches Leben täglich verschlechtern. Jede Handlung und jeder Moment ohne Christus kann das Herz weiter verhärten.

Gib heute dein Leben Jesus, lass dich taufen und empfangen den Heiligen Geist. Lass lebendiges Wasser in dir fließen und mach dein Herz zu einem Wohnort des Heiligen Geistes, frei von den Kräften Satans. Die Welt ist heute voller böser Taten, weil die Zeit des Satans begrenzt ist – nimm Schutz im Blut Jesu, indem du Buße tust und an ihn glaubst.

Der Herr segne dich.

Share on:  
WhatsApp

[Print this post](#)